

## **El Perú condena enérgicamente ataque terrorista en Moscú**

**22 de marzo de 2024**

### **Comunicado Oficial 008 - 2024**

El Perú condena enérgicamente el ataque terrorista en una sala de conciertos en las afueras de Moscú. Extendemos nuestras condolencias a los familiares de las víctimas y reafirmamos nuestro rechazo al terrorismo en todas sus formas.

La Embajada del Perú en Rusia viene monitoreando la situación de manera cercana, habiendo reportado que, hasta el momento, no hay registro de peruanos entre las víctimas.